

# NGO

## **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Koramil, dan Pol PP Berhasil Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif melalui Patroli Gabungan 3 Pilar**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Nov 28, 2023 - 10:19



Pada malam Senin, 27 November 2023, Polsek Nyalindung bersama Koramil dan Pol PP melaporkan keberhasilan pelaksanaan kegiatan Patroli Gabungan 3 Pilar dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kegiatan dimulai pukul 21.00 Wib dan berlangsung hingga selesai, dengan fokus patroli di perkantoran dan pertokoan di Kecamatan Nyalindung serta di Satkamling kp. Singaparna, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung.

Kuat personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah 3 personel dari Polsek Nyalindung, 1 personel dari Koramil, dan 1 personel dari Pol PP, total 5 personel.

Dalam pelaksanaannya, Patroli Gabungan 3 Pilar bertujuan untuk meminimalisir gangguan ketertiban masyarakat (gukamtibmas). Hasil kegiatan tersebut melibatkan pemberian arahan kepada warga agar senantiasa menjaga keamanan lingkungan tempat tinggal dengan melaksanakan ronda malam secara berkelanjutan.

Dalam rangka menggalakkan partisipasi masyarakat, terutama para pemuda, petugas memberikan himbauan agar ikut serta dalam mengamankan wilayah

masing-masing dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam dan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).

Menanggapi pelaporan ini, Kapolres Sukabumi, dengan bangga menyatakan, "Kegiatan patroli gabungan 3 pilar yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung, Koramil, dan Pol PP adalah contoh nyata kolaborasi dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. Partisipasi aktif masyarakat, terutama dalam kegiatan ronda malam, sangat penting untuk menjaga keamanan lingkungan. Kami mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh seluruh personil yang terlibat."

Dengan keberhasilan ini, diharapkan kegiatan serupa akan terus dilakukan secara berkala guna menjaga stabilitas dan keamanan di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk transparansi dan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.